

IWO

Rutan Kebumen Gelaar Upacara Hari Pengayoman Ke-79

Rita Puspita Dewi - KEBUMEN.IWO.OR.ID

Aug 20, 2024 - 09:42



Rutan Kebumen Gelaar Upacara Hari Pengayoman Ke-79



Kebumen- Rumah Tahanan Negara Kelas IIB Kebumen menggelar upacara peringatan Hari Pengayoman ke-79 tahun 2024. Upacara yang berlangsung khidmat ini dilaksanakan pada Senin (19/08/2024) dengan Kepala Pengamanan Rutan Kebumen sebagai Inspektur Upacara.

Tema Hari Pengayoman tahun ini, "Kemenkumham Mengabdikan untuk Negeri Menuju Indonesia Emas 2045", menjadi fokus utama dalam rangkaian acara. Tema tersebut mengingatkan kepada kita bahwa pengabdian adalah esensi dari setiap pekerjaan yang kita lakukan. Ini bukan sekadar slogan, tetapi merupakan komitmen yang harus kita implementasikan didalam setiap tindakan. Pengabdian kita kepada negeri tercinta, melalui penguatan hukum dan perlindungan hak asasi manusia, adalah tugas mulia yang harus kita jalankan dengan penuh tanggung jawab dan integritas.

Pada momentum ini, Kepala Pengamanan Rutan Kebumen, Ahmad Sukatmo juga menyerahkan penghargaan Satya Lencana Karya Satya kepada pegawai Rutan Kebumen yang telah mengabdikan selama 20, dan 30 tahun. Penghargaan ini merupakan bentuk apresiasi atas dedikasi dan loyalitas para pegawai dalam menjalankan tugasnya selama bertahun-tahun, yang secara konsisten memberikan kontribusi nyata bagi institusi Kemenkumham dan masyarakat luas.



Dalam sambutannya, Ahmad Sukatmo yang membacakan pidato dari Menteri Hukum dan HAM Republik Indonesia, Yasonna H. Laoly, menyampaikan bahwa perayaan Hari Pengayoman kali ini memiliki makna khusus. Untuk pertama kalinya, peringatan ini dilakukan sebagai Hari Pengayoman, menggantikan perayaan Hari Dharma Karya Dhika (HDKD) yang telah menjadi bagian dari sejarah perjalanan Kemenkumham RI.

"Momen ini menandai sebuah era baru dalam perjalanan Kemenkumham RI, dimana semangat pengayoman menjadi pusat dari dedikasi kita untuk selalu hadir, semakin dipercaya, dan berkualitas dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat," ujar Ahmad. (HumasRumen)

